



Die Weihnachtszeit trägt
Licht in den Alltag,
Frieden ins Miteinander,
Freude ins Leben
und die Liebe ins Herz.

Liebe Telekom- und Post- Seniorinnen und Senioren,

schon wieder geht ein Jahr zu Ende und in Kürze feiern wir Weihnachten.

Auch heuer konnten wir einige Fahrten und das Sommerfest anbieten und durchführen. Unser Angebot wurde sehr gut angenommen, auch die Mehrtagesfahrt nach Budweis im Mai war interessant und gelungen.

Für 2026 haben wir unter Vorbehalt ein Programm für Sie vorbereitet, das im Anhang enthalten ist.

Für die bevorstehenden Weihnachtstage und den Jahreswechsel wünschen wir Ihnen eine frohe, ruhige und besinnliche Zeit, sowie alles Gute - bleiben Sie vor allem gesund.

Wir freuen uns auf ein Wiedersehen im Neuen Jahr!

Ihr Telekom-Seniorenbeirat

Johanna Söhnlein

